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４つのテスト １.真実かどうか ２.みんなに公平か ３.好意と友情を深めるか ４.みんなのためになるかどうか 

 

本日のプログラム  

第 2126回例会 2023年 12月 17 日（日）～ 12月 20日（水） 

『関商工高校・台湾景文高校 交流事業』 

担 当：会長・幹事・国際奉仕委員会

 

 

 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊会長あいさつ 森 敬 会長 

皆さん、こんばんは。１２月も半ば

となり今年も残り僅かとなりまし

た。また、師走の忙しい中ではあり

ますが１７日から２０日まで３泊４

日で台湾へ行き交流事業を行います。関商工高等学

校から１１名の生徒、引率の教員が３名、当クラブの

会員が７名参加します。先生が引率するとは言え、高

校生を預かるので責任があります。まずは、安全に行

って帰ってくることを第一に考えたいと思います。 

帰国しましたら、その時の模様をお話ししますので

宜しくお願い致します。さて、１２月２日（土）に岐

阜グランドホテルにてＤＥＩ推進セミナーがあり参

加しましたので少しお話ししたいと思います。そも

そもＤＥＩとは何なのかと言いますと大手企業など

が取り入れており、ロータリークラブでは２０１９

年にそれを提唱しました。そして昨年、初めての女性

ＲＩ会長のジェニファー・ジョーンズさんがＤＥＩ

を全面に打ち出しました。ＤＥＩは元々Ｄ&Ｉであり、

それに Equity を追加したものです。ＤＥＩのＤは

Diversity（多様性）、Ｅは Equity（公平さ）、Ｉは

Inclusion（インクルージョン・包括性）となります。

ＤとＩは似たような意味合いがありますが、Ｅの

Equity(公平)は Equality（平等）と混同されやすい

ので気をつけて下さい。公平と平等は似たような言

葉ではありますが、全く異なる意味です。例えば高さ

１５０ｃｍの塀があり、塀の向こうを眺めたいので

すがＡさんは身長１８０ｃｍなので見られます。Ｂ

さんは１５０ｃｍ、Ｃさんは１２０ｃｍで見られま

せん。そこで平等に３０ｃｍの台を与えると、Ａさん

は２１０ｃｍ、Ｂさんは１８０ｃｍで塀の向こうを

眺められますが、Ｃさんは１５０ｃｍで見られませ

ん。公平ならばＡさんには台は必要がなく、Ｂさん３

０ｃｍの台を１つ与えると１８０ｃｍとなりＡさん

関中央ロータリークラブ

前例会の記録 第 2125回 2023年 12月 14日（木） 

Ｃ．Ａ．地区大会報告 ／ 担 当 会長・幹事 

2023～2024年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「親睦から生まれる奉仕の心、 

奉仕から広がる友情の輪、そして共に成長し合おう」 



と同じ目線になり、Ｃさんには台を２つ与えると１

８０ｃｍとなり３人が公平となる訳です。ですので、

公平と平等では意味が全く違うのです。この日は２

６歳の女性が講演を行いました。女性と言っても

元々は男性だったそうです。多様性の時代に企業は

それを受け入れないといけないと言っておられまし

た。性別、人種、肌の色、障害など色んな人々がいて

対応していかなければならないそうです。今後、ロー

タリークラブもその様な事に対応していかなければ

いけません。ロータリーでは女性会員を増やそうと

しています。しかし、多様性の世の中で当クラブの様

に女性会員がいないクラブであっても良いのではな

いか、クラブの平均年齢は５３歳が望ましいとの事

ですが当クラブの様に年齢層が高いクラブがあって

も良いのではないかとも思います。皆さんはＤＥＩ

をどう考えますか？ 

＊Ｃ．Ａ．地区大会報告 

大藪 太 会員 

11 月 18 日(土) 多治見市バロー文

化ホールに於いて、国際ロータリー

第 2630 地区 地区大会式典が開催

され、約 1500名の出席者、関中央ロータリークラブ

からは前日から出席していた森会長はじめ、10 名の

会員が出席しました。地元ダンスチームによるアト

ラクションの後、12 時に点鐘、式典が開会され、大

韓民国国歌、タイ王国国歌演奏の後、君が代、ロータ

リーソング奉仕の理想、4つのテスト斉唱と続きまし

たが、4つのテストに歌があることは初めて知りまし

た。そして物故会員が紹介されました。実行委員長に

よる歓迎の言葉があり、篠原ガバナーによる地区方

針「奉仕の心を未来に繋げよう」という思いを具体化

するために、今回の大会テーマを「希望と未来を、あ

つく語ろう 多治見のまちで」にしたと話されまし

た。そしてホストクラブ多治見リバーサイド RC会長

の挨拶、特別出席者紹介の後、篠原ガバナーは挨拶の

中で、今年度の RI会長テーマ「世界に希望を生み出

そう」の精神に則り、コロナで疲弊した世の中、紛争

が絶えない世界、今こそ世界に希望を生み出そうで

はありませんかと唱えられました。さらに多治見市

長の祝辞、参加クラブ紹介、ゴードン R・マッキナリ

ーRI会長によるビデオメッセージと続きました。 

その後、韓国第3600地区 イ・ハクジュンガバナー、

タイ第 3330地区 チャチャワル・テラヴァニッチガ

バナー、タイ第 3350地区 カセムチャイ・ニティワ

ナクンパストガバナーによる挨拶。さらに地区代表

幹事による現況報告があり、2630 地区の会員数は

3150 名、その内女性会員 198 名で全体の約 7％であ

り、クラブ数は 73、岐阜県が 40、三重県が 33 クラ

ブでした。そしてユン・ヨンホRI会長代理アドレス、

シンガポール国際大会 PR ビデオの上映と続きます。 

休憩の後、千玄室大宗匠による記念講演。講演終了

後、式典が再開され、大会特別委員会報告と大会決議

採択が行われ、登録委員会、選挙管理委員会、信任状

委員会、決議委員会による決議案が採択されました。 

その後、ローターアクトクラブ、ロータリー財団学友

会代表、国際青少年受け入れ交換学生、派遣交換学生

のスピーチがあり、インターアクトクラブ代表、米山

記念奨学生代表スピーチが行われました。ロータリ

ー財団学友会代表としてスピーチされた下垣真希さ

んが西ドイツへの留学体験の話をされ、留学中歌が

好きなあまり歌いすぎてのどを痛め、話すことも出

来なくなり、一度帰国するも反対する両親を説得し

て再び渡航して、明日の食べ物も無いような環境の

中で、ロータリーの奨学金のありがたさをしみじみ

感じた思い出を話されました。そしてドイツ語が上

達して通訳をしたり、大学でドイツ語を教えたりす

るほどになったこと、また現在は原爆が投下された

長崎の鐘を中心にした日本の歌のコンサートをして

おり、自分はロータリーから頂いた人生を歩んでい

るとまで言われました。その他、RI表彰、地区表彰、

ロータリー財団・米山記念奨学会表彰や、直前役員へ

の感謝状贈呈などがありました。そして式典の最後

に、ガバナーエレクト紹介と亀井エレクト挨拶、次期

開催地発表と次期開催地三重県名張RCクラブ会長挨

拶、鍵伝達があり、浦田地区研修リーダー所感、ユ

ン・ヨンホRI会長代理講評、篠原ガバナー謝辞の後、

点鐘にて閉会しました。 

吉田 和也 会員 

地区大会 大懇親会の報告をさせて

頂きます。多治見バロー文化ホール



からセラミックパークミノまで、バスで移動しまし

た。会場では、クィンーズティアーズハニーという大

変キレイな女性たちがアカペラを披露され、魅力的

な演奏でした。多治見という事で、有名な地酒「三千

盛」がテーブルに置いてあり、私が一口飲む間の少し

の間でアッという間になくなってしまうほど好評で

した。お酒のおつまみと鰻弁当が用意されており、篠

原ガバナーのお膝元、多治見市の方々が一丸となっ

て、コンパニオン、アルバイトの男性、女性を起用さ

れてみえ、とても愛想よく、お酒を作ってくれて、又

上手におしゃべりをしてくれて、大変楽しい時間を

過ごすことができました。入場の際に、番号が記載さ

れたクジをもらい、大抽選会が行われました。様々な

景品は、篠原ガバナーをはじめ歴代ガバナーが用意

されたようです。ガバナーになると色々と大変だな

と思いました。因みに、私は残念ながら、何も当たり

ませんでした。最後に、「手と手をつないで」で締め

となる所でしたが、そこは申し訳ございませんが

早々に引き込上げさせて頂き、帰路につきました。今

回は参加人数が少なくて少々寂しかったですが、次

回は皆様大勢で参加して頂き、親睦が深められたら

良いなと思いました。 

前田 仁夫 会員 

2630 地区で一番古い岐阜 RC は、出

席者 84 名で最高でした。中津川 RC 

71 名、瑞浪 RC 63名、ガバナー所属

の多治見リバーサイド RC 60 名でした。多治見リバ

ーサイドRCは多治見で３番目にできたクラブでした。

過去に make up に行った頃は２０数名のクラブでし

たが、随分大きなクラブになったなと思いました。岐

阜東濃グループは素晴らしい出席者の登録数でした。 

記念講演は、1923年（大正 12 年）生まれ 100 歳、

裏千家の 15代前家本の千玄室さんの講演でした。千

家は、千利休を始祖とする、茶道の千家流の一派で

す。100歳の方が、一時間以上演壇の前に立ち、お話

されたこと自体が、非常に素晴らしいことだと私は

思いました。一般的に細身の方は、長寿の方が多いよ

うに私は思っています。「みんなが一緒、私の心」と

いう演題でお話されました。国際的な視野で、日本の

茶道文化の普及と世界平和を願い、各国を歴訪され

たようです。私の記憶の中には、あまり話の内容が残

っておりません。私は寝ていたのでしょうか？前日

は名古屋に出張、当日早く関に帰り、朝 6 時に喫茶

店のモーニングを食べ、自宅に帰り、関バスセンター

へ行って、皆さんと一緒に多治見へ行きましたので、

sleeping していたのかもしれません。千さんは、JC

会長の時に、京都南RCのチャーターメンバーとして、

クラブを立ち上げたとか、京都南 RC から京都 RC に

移籍して、４２歳でガバナーになったとか、1988 年

～1989 年国際 RC 理事になったとか、2005 年ロータ

リー100周年で、インターナショナルロータリーの栄

誉賞をいただいたとか、make upは現在までに 200回

したとか、そんな話が多かったように思いました

が・・・。私は普通の人間ですから、名門出身のロー

タリアンの方と比較することは何もありませんが、

make upの数だけは、500回近くになります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

＊出席委員会 

会員数２８名、本日の出席２０名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長、副会長、幹事 

本日のプログラムは、地区大会の報告です。発表の会

員の方よろしくお願いします。 

２０名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

ポリオ根絶チャリティ（バレンタイン）コンサート

のご案内 

   

 
＜次例会の案内＞ 

第 2127回  

2023 年 12月 23日（土）  

『クリスマス・結婚記念例会』 

担 当：親睦活動委員会 


